



上越市立牧小学校

学校だより

第10号

3月1日号

ひな人形がやって来た。



屋根の上の雪だるまひな人形
用務員さん作

学校にひな人形がやって来ました。これは、よもぎの会さんから「子どもたちと一緒にひな人形を飾って、年中行事の大切さや伝統を伝えたい」との提案を受けて実現したものです。残念ながら新型コロナウイルス感染予防のため、子どもたちと一緒に飾り付けをするという願いは叶いませんでしたが、児童玄関に春を運んでくれました。

年中行事には、次の7つの力(効果)があるそうです。1.笑顔が増える、2.感性が磨かれる、3.センスがよくなる、4.行動力が高まる、5.自分のことが好きになる(自己肯定感が高まる)、6.感謝する心が芽生える、7.運がよくなる、ということです。

笑顔、感性、行動力、自己肯定感、感謝は、いずれも子どもたちの健やかな成長のためには、必要不可欠なことです。多様な人たちと年中行事を体験することによって、社会性が高まることも期待されます。来年度は、地域学校協働活動の一環として、年中行事を通して、地域の方々子どもたちのふれあいを深めていきたいと考えています。そのために、子どもたちが主体的に参画できるような場を工夫したり、世代間の交流活動などをしたりしていきたいと考えているところです。地域の方々のお力をお借りし、年中行事の充実を図っていききたいと思います。ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

3 学期に入り、新型コロナウイルス感染予防のため、信越学童親善スキー大会を始め、多くの行事が中止や延期を余儀なくされました。これも子どもたちの命と健康を守るためとご理解をお願いいたします。その関係により、いつもより紙面を縮小させていただきました。

自分の命は自分で守る

冬期間、積雪のある環境下での火災の避難訓練を行いました。今回は、子どもたちに事前予告しない訓練でした。訓練自体は、整然と行動し、安全に避難することができました。全体指導で、「火事を見つけたら、大きな声で大人を呼ぶこと。煙から身を守ること」を話し、「自分の命は自分で守る」ことを再確認しました。その後、煙発生装置を使った煙の中を安全に移動する体験をしました。



新年お楽しみ会 ～校内宝探し～



子どもたちが楽しみにしていた総務委員会主催の「新年お楽しみ会」を感染症対策に万全を期して開催しました。

縦割り班ごとに、お宝が隠されている場所の暗号を解き、班員全員で校舎をくまなく探索しながらお宝を探し出すことができました。大きな成功体験と達成感を感じた子どもたちでした。

3 月の予定

今後変更される場合があります

3 日 (木) 全校朝会 委員会 (引継ぎ)	10 日 (木) 委員会 (新委員)
4 日 (金) 学習参観 4 年生二分の一人式 PTA 総会 (感染予防のため書面で) 学年懇談会	11 日 (金) 市 S C 来校 17 日 (木) 卒業式練習 23 日 (水) 卒業式練習 3 学期終業式 給食後下校
6 日 (日) 家庭学習チャレンジウィーク 2/28～	24 日 (木) 第 75 回卒業証書授与式
8 日 (火) 6 年生を送る会	25 日 (金) 学年末休業 ～4/6
10 日 (木) 6 年生牧中体験入学	28 日 (月) 離任式

○新型コロナウイルス感染拡大防止に向け、今一度下記の事項についてご確認ください。

- ・同居家族が PCR 検査または抗原検査を受ける場合、結果が出るまでは登校しない。
 - ・同居家族にのどの痛みや発熱などかぜ症状がある場合は、登校しない。
 - ・朝夕の検温をし、感染防止対策を徹底する。
 - ・症状があった場合は、症状がなくなってからも再び発症し、陽性となる場合があるので、2 日間は登校を控える。
- 以上よろしく申し上げます。